



# Partnerschaftsverein Kleinostheim/Bassens 2000 e. V.

## Gründungsjahr

2000

## Mitgliederzahl

125

## 2. Vorsitzender

Winfried Franz

Ludwigstraße 5

63801 Kleinostheim

Tel. 06027/99307

[winfried.franz@t-online.de](mailto:winfried.franz@t-online.de)

## Ziel und Zweck des Vereins

Die Gemeindepartnerschaft der Gemeinden Kleinostheim und Bassens (Gironde) im Sinne einer Zusammenarbeit der Gemeinden Europas, sowie die freundschaftlichen Beziehungen und Begegnungen unter den Bürgern dieser Gemeinden im Sinne der Völkerverständigung zu fördern.

Im Jahr 1980 wurde die Partnerschaft zwischen der Gemeinde Kleinostheim und der Kommune Bassens, in Südwestfrankreich nahe Bordeaux gelegen, besiegelt. Aus dem Partnerschaftskomitee ging im Jahr 2000 der „Partnerschaftsverein Kleinostheim/Bassens 2000 e.V.“ hervor.

Der Verein fördert den Gedanken der europäischen Einigung durch die Beteiligung an Vorträgen und Ausstellungen zu europäischen und geschichtlichen Themen. Um mit französischer Lebensart vertraut zu machen, gibt es jährlich wiederkehrende Veranstaltungen. Im Frühjahr lädt der Verein wechselweise zu einem französischen Dîner oder einer Weinprobe ein. Am 21. Juni findet vor der Maingauhalle die in Frankreich sehr populäre „Fête de la Musique“ statt. Anlässlich der Kerb trifft man sich im Zelt am Kirchplatz, um Käse und andere Spezialitäten aus Frankreich und Wein aus Bassens zu genießen. Großer Beliebtheit erfreut sich die „HerbstKulTour“, eine seit 2006 stattfindende Wochenend-Studienreise. Französisch-Kenntnisse sind übrigens nicht notwendig für die Mitgliedschaft im Verein!